
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un nouveau terrain extérieur de futsal au Port Marc hand  

L’influence de Pierre Guibert au niveau de la fédération française de football a été ultra décisive afin 
d’obtenir les fonds pour construire un nouveau terrain de futsal extérieur. Le grand bénéficiaire est la 
ville de Toulon au niveau du port Marchand. Le jour de l’inauguration le vendredi 14 juin 2019 des élèves 
du collège Pierre Puget ont fait une petite démonstration avec deux champions de France du Toulon 
Elite futsal. 

Symboliquement ce sont les enfants qui ont coupé le cordon car ils vont en être les grands bénéficiaires. 
Un investissement de 55 000 euros financé à 100 % par la fédération française de football. Un héritage 
de la coupe du monde car la victoire des Bleus a généré des gains énormes. Un terrain magnifique pour 
jouer au futsal au basket ou au handball avec un revêtement Gerflor dernier cri tout simplement génial. 
« Il faut remercier Pierre Guibert et la fédération pour sa générosité. Ils avaient des choix à faire et celui 
de Toulon me ravit bien évidemment. C’est quand même mieux que le ciment...Je remercie aussi Denis 
Solia le responsable du collège Pierre Puget qui nous a envoyés des bons joueurs pour une 
démonstration » avoue le maire de Toulon Hubert Falco. 

Poursuivre le développement du futsal 

Même satisfaction du côté de Sassi Benaceur le président de Toulon Elite Futsal. « Nous allons pourvoir 
continuer à développer le futsal grâce à un outil comme celui-ci. C’est top » explique t-il. Le mot de la 
fin pour l’instigateur du projet Pierre Guibert, le président du district de football du Var. « Normalement 
ce type de terrain extérieur était réservé aux villes hôtes de la coupe du monde féminine. C’était le deal 
avec la fédération française. Il restait quelques terrains de disponible et j’ai fait en sorte que Toulon 
puisse en bénéficier. Comme dans l’intervalle Toulon Elite Futsal est devenu champion de France le 
choix du Var était le bon » conclut-il. A noter que le terrain a été monté en 4 jours. Désormais les jeunes 
toulonnais vont pouvoir se régaler. Quelle chance ! 
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